



Prix d'excellence pour les personnes chargées de cours

Hommage à Mahmoud Erfani

Lauréat du Prix d'excellence Hubert-Lacroix en enseignement
pour les personnes chargées de cours — 2024

Aujourd'hui, nous rendons hommage à un pédagogue remarquable, Mahmoud Erfani, récipiendaire du prestigieux Prix d'excellence Hubert-Lacroix en enseignement pour les personnes chargées de cours. Sa trajectoire académique illustre un parcours pédagogique riche et inspirant.

Formé initialement à l'Université d'Ispahan, en Iran, M. Erfani a approfondi son expertise à l'Université de Strasbourg, en France, où il a obtenu un doctorat en Sciences du langage. Depuis 2010, chargé de cours à l'École des arts et de la culture et au Département des sciences de l'éducation à l'UQO, il a su transformer son parcours international en une approche pédagogique singulière et dynamique.

La philosophie éducative de M. Erfani transcende la simple transmission de savoirs. Profondément engagé dans son propre développement professionnel, il est accompagné depuis plusieurs années par le Centre de soutien et de pédagogie universitaire. Ce dernier souligne « son ouverture d'esprit et son respect envers ses collègues et étudiantes et étudiants », qui favorisent un climat de travail et d'apprentissage inclusif, collaboratif et enrichissant.

Son approche pédagogique se distingue par une constante remise en question et un investissement personnel remarquable. Toujours à la recherche de nouveaux horizons, il adapte continuellement ses méthodes, intégrant des technologies innovantes et diversifiant ses pratiques pour rejoindre des profils étudiants toujours plus variés. La période pandémique, loin de le déstabiliser, a été pour lui une opportunité de renouvellement pédagogique, enrichissant ses cours d'outils technologiques qui facilitent un apprentissage plus personnalisé et engageant.

Les personnes étudiantes qui ont bénéficié de son enseignement témoignent éloquemment de son engagement. L'École des arts et de la culture a d'ailleurs récemment souligné la très grande qualité de son enseignement. Les étudiants le décrivent comme une personne dévouée, empathique, disponible, dynamique et profondément soucieuse de leur réussite. Leurs commentaires résument bien sa contribution :

« Merci M. Erfani. Votre méthode d'enseignement est l'une des plus performantes qui soit. »

« Merci au professeur qui a tout fait jusqu'à maintenant pour nous aider à comprendre et réussir la matière. »

« Monsieur Mahmoud se donne corps et âme pour transmettre les connaissances aux étudiants. »

Sa conception de l'enseignement comme un acte profondément humaniste constitue véritablement sa marque distinctive. Sa capacité à inspirer, stimuler la curiosité intellectuelle et

accompagner chaque étudiant dans son développement académique et personnel définit son essence pédagogique.

Le Prix Hubert-Lacroix reconnaît aujourd'hui un professeur dont la pratique allie rigueur académique et sensibilité pédagogique, faisant de l'enseignement un acte de transmission dynamique et réfléchi.

Félicitations, Monsieur Erfani!